



# 太田郷幼稚園ひよこだより

令和4年度 第6号

めざす幼児像 ○明るく元気な子供 ○勇気のある子供 ○心豊かな子供

## 避難訓練 (地震)

緊急地震速報の知らせで机の下に潜り、避難をすることができました。その後ヘルメットをかぶり、園庭の真ん中へ静かに集合できました。



## いのちのバトンに感謝して



## 食欲の秋～お月見団子づくり～

お月見団子を作りました。お団子を小さく丸めて、きな粉をかけて食べました。きな粉の香りで笑顔になり、ふわふわのお団子を大事に大事に食べる姿もありました。

ホームページにレシピを載せていたので、「おうちでも作って食べました!」という声も多数聞かれました。



3年ぶりに敬老の集いがありました。おじいちゃんおばあちゃんに楽しんでもらえるように発表をしました。また、楽しく触れ合うことができてみんなにこにこ笑顔でした。おじいちゃん、おばあちゃん、大好き!

## 読書の秋～絵本読み聞かせ～



保護者の方が降園前のひとときに、読み聞かせをしてくださいました。絵本への興味も高まり、お話を楽しく聞いていました。

## 芸術の秋

～絵画制作～



例年より早く、園庭に彼岸花が咲きました。年長さんは花をよく観察しながら絵具を使って思い思いに描きました。素敵な彼岸花が保育室の中に咲き誇りました。



## ALTと英語で遊ぼう

ベサニー先生が来園されて、様々なゲームを通して『動き』に関する英語に触れました。



## スポーツの秋～運動会に向けて～



日中はまだまだ暑いですが、外で元気にかけっこや忍者の修行、ダンスに取り組んでいます。忍者のアイテムを作ったり、ダンスの衣装をつけて踊ったりすることで、運動会に向かう気持ちが高まってきています。運動会まで後少し!それぞれのもっている力を発揮できるように認め、励まし、褒めながら関わっています。